
Prezado/a professor/a 

 

A atual diretoria da Apropucc encerra, no mês de dezembro, seu mandato do biênio 

2014/2015. Conseguimos avanços significativos em termos administrativos, financeiros, 

comunicação, aumento no número de filiações, realização de eventos e discussões com a 

reitoria.  

Em junho de 2014, A Apropucc elaborou um documento a partir de pesquisas, reclamações 

e discussões de professores em relação a vários temas e problemas do nosso cotidiano 

universitário. Este documento foi entregue em audiência à reitora. No documento 

entregue, constam problemas e questionamentos relativos às condições de trabalho 

docente, plano de carreira docente (40 horas), critérios e divulgação de processos seletivos 

internos, avaliação de projetos e relatórios de pesquisa e extensão, instrumento e critérios 

referentes à avaliação docente, critérios sobre publicações, provimento transitório, 

número de alunos em sala de aula, participação docente em NDE e outros conselhos, 

atraso no envio de holerites, infraestrutura da universidade e sua influência nas condições 

de trabalho e qualidade de ensino. Como desdobramento do documento enviado, diversas 

audiências foram realizadas com a reitoria e as Pró-Reitoria nos anos de 2014 e 2015, que 

também trataram de assuntos mais recentes como a adequação do horário dos professores 

às exigências da CLT e a elaboração do catálogo de disciplinas, para evitar que tais medidas 

prejudicassem os/as docentes.  

A Apropucc também solicitou à Pró-Reitoria de Administração que providenciasse um local 

de descanso para os professores que moram em outra cidade e que permanecem o dia 

todo na universidade. 

Como um dos grandes desafios de nossa interlocução com a comunidade docente, a 

comunicação da entidade foi totalmente reformulada. Foram realizados estudos para sua 

identidade visual e o site foi reestruturado. Desta forma, a Apropucc, agora, está presente 

nas redes sociais e o Jornal voltou a circular com um novo projeto gráfico. 

Nessa gestão, conseguimos aumentar o número de associados em 21%. Entendemos esse 

aumento como resultado do trabalho realizado e aperfeiçoamento na comunicação da 

entidade. No entanto, muito ainda temos por fazer, considerando as adversidades na 

conjuntura política e econômica que ainda deverão permanecer no ano de 2016. 



Além de sua intervenção própria como Organização por Local de Trabalho no âmbito 

interno da Universidade, nesse biênio, a diretoria da Apropucc organizou ou contribuiu 

com eventos e atividades realizadas em parceria com a Caci, o Sinpro e as Faculdades de 

Educação, Ciências Sociais, Serviço Social e com o CES (Centro Nacional de Estudos Sindicais 

e do Trabalho):  

1. Ciclo de cinema e debates sobre os 50 anos do golpe de Estado;  

2. Mesa redonda sobre a experiência da tortura e a repressão vivida por professores;  

3. Atividades do mês do professor;  

4. Semana de debate político no período eleitoral;  

5. Participação no Congresso do Sinpro sobre Educação e Cidadania;   

6. Organizamos palestra sobre o ProUni na universidade;  

7. Participação na Conferência Nacional de Educação (Conae); 

8. Participação no Encontro de Entidades Sindicais de Ensino Superior da América 

Latina e Caribe;  

9. Realização de reuniões setoriais na PUC-Campinas; 

10. Mantivemos nossos representantes no Fórum Municipal de Educação e no Conselho 

Municipal de Saúde.  

11. A presidência da Apropucc acompanhou, in loco, as oitivas da CPI da Violação dos 

Direitos Humanos nas faculdades paulistas, conhecida também como a CPI dos 

trotes.  

12. Representação da Apropucc em reuniões e atividades do Comitê de Solidariedade 

ao Povo Palestino em Campinas no ano de 2014; 

13. A Apropucc manifestou-se, publicamente, em prol de casos de direitos humanos 

que envolveram a comunidade acadêmica, pressionando a instituição para posições 

éticas e claras nesses casos. 

14. Promovemos em conjunto com o CES palestras e debates sobre terceirização, 

conjuntura política, entre outras. 



Desde o início da atual gestão da Apropucc, estivemos gradativamente reformulando nossa 

atuação na universidade, seja em termos de discussão com a reitoria, reflexão sobre nosso 

cotidiano/projeto democrático de universidade ou, ainda, de comunicação com os 

docentes. 

Entendemos que fizemos progresso com o trabalho realizado e a participação dos 

professores que são a razão da existência da associação. Muito, porém, ainda temos por 

fazer. O aumento do número de associados, ao mesmo tempo em que demostra confiança 

na entidade, também aumenta a nossa responsabilidade na próxima gestão.  

Professor/a, iniciaremos em 2016 um novo mandato e pretendemos – com a participação 

de todo o corpo docente – continuar a discutir nossos desafios no cotidiano da 

universidade e procurar resolver os problemas que são identificados e conhecidos por 

todos. 

Agradecemos a confiança de todos. 

 

APROPUCC 

Dezembro/2015 

 

 

 

 

 


